



静岡県立伊豆の国特別支援学校  
伊豆下田分校 中学部1組  
令和6年 11月29日(金)  
文責: 小川いつ子 第8号

## 校外学習 石廊崎オーシャンパークに行ってきました。

生活単元学習「伊豆半島のひみつ」のまとめとして、伊豆半島最南端の「石廊崎オーシャンパーク」に校外学習に行ってきました。石廊崎のごつごつとした岩肌に、伊豆半島がかつて海底火山だった名残を見ることができました。当日は、先日出前授業をお願いしたジオガイドさんも御同行下さり、オーシャンパークの見どころを分かりやすく説明して下さいました。船が水平線に消え入っていくのを見ながら、「地球は丸いんだよ。」と教えていただいたことも印象的でした。

生徒たちが住む伊豆半島は、ユネスコ世界ジオパークに認定され、世界中から注目されている観光地です。「伊豆半島のひみつ」を知ることにより、自分たちの住む地域の良さや魅力を発見・再確認する機会となりました。



## 美術 「フロッタージュに挑戦」

美術では、「フロッタージュ」に挑戦しました。フロッタージュとは、凹凸のあるものの上に紙を置き、色鉛筆などでこすってその模様を写し取る絵画技法です。最初は、コインや葉っぱ、プラスチック籠の模様やうちわなど、身边にある小物に紙を乗せ、色鉛筆でこすることから始めました。難しそうにしている友達に、「色鉛筆を斜めにしてこするといいよ。」とアドバイスをしてあげる生徒や、途中で色を何色も変えながらカラフルに仕上げる生徒など、良いあらわれがたくさん見られました。次の授業では、教室を出て、学校の中の魅力的な凹凸を探しに出かけました。床の模様や、玄関のタイル、学校の看板など、見つけた凹凸を真剣にこする生徒たち。どの生徒もフロッタージュに夢中になっていました。出来上がった作品は、学習発表会のポスターに使用しました。とても個性的なポスターが出来上がりいました。





## カレーライス作りにチャレンジ!

お弁当の日に、自分たちでご飯を炊くことにチャレンジしてみました。災害時など、炊飯器が使えない時のために備えて、鍋で炊いてみることにしました。みんなでお米をとぎ、火加減を調整し、十分蒸らしてフタを開けると…ふわーっと湯気が立ち上り、何とも美味しいそうなご飯に、「わーっ！」と歓声が上がりました。自分で盛り付けをし、残ったご飯は塩むすびにして美味しくいただきました。防災にもつながる、良い経験だったと思います。



12月3日（火）	体重測定
12月6日（金）	学習発表会（11：45 下校）
12月10日（火）	PTA施設見学②（希望者）
12月11日（水）	WAZAチャレンジ教室
12月12日（木）	火災避難訓練、お楽しみ行事
12月13日（金）	べるりんイベント
12月16日（月）	読書週間
12月17日（火）	人形劇鑑賞
12月19日（木）	11:00 下校
12月20日（金）	
12月23日（月）	二学期終業式（11:00 下校）